

Die Dunkelheit und das Licht

Von abgemeldet

Ist es nicht so, dass jeder Mensch besonders ist, auf seine eigene Art? Dass jeder Mensch Licht ausstrahlt? Wenn jedoch einem Menschen, etwas schlimmes passiert, wird er von Dunkelheit umhüllt und das Licht strahlt nicht mehr, die Besonderheit dieses Menschen hört auf. Und immer mehr Dunkelheit umhüllt ihn, bis die Dunkelheit ihn komplett verschluckt. Doch die Dunkelheit zieht Licht an, aber nur eines, erkennt das Licht den Schmerz und die Hilfeschreie des Menschen nicht, so gewinnt die Dunkelheit und ein weiterer Mensch wird vergessen. Aber manchmal, vielleicht sogar selten, erkennt das Licht seine Notwendigkeit und hilft. Jedoch muss selbst der Mensch, der von der Dunkelheit umhüllt ist, erkennen, wann das wahre Licht erscheint.

Ich bin ziemlich traurig in letzter Zeit... und ich hab dann einfach das runter getippt, na ja, vielleicht stimmt es ja, ich weiß es nicht. Ich wünsch euch allen auf jeden fall mehr Glück als mir.